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　令和４年９月８日から 10 月６日にか
けて、第３回千葉市議会定例会が開催さ
れました。
　会派として、代表質疑や分科会を通じ
て意見を述べ、討論とあわせて誠実な対
応を求めました。

令和４年度第３回定例会
〜令和３年度決算議会より〜

新型コロナウイルス感染症対策を評価　〜携われた全ての皆様に感謝申し上げます〜

　令和３年度決算は、新型コロナウイルス感染症対策経費と
して総額 450 億円となり、なかでも、国と地方との連携で
公明党として強く推進した、子育て世帯等臨時特別給付金に
121 億円、新型コロナワクチン接種に 108 億円、住民税非
課税世帯等特別給付金に 89 億円など、本市として全 93 事
業に展開されたことを評価するものです。
　また、大規模な感染者対応は過去に例がなく、ワクチン供
給量の見通し不安の中で、平日夜間、休日の接種が実施され
た他、供給量にあわせた接種体制を整えつつ、国が示す接種
対象者への的確な対応も求められたなど、携われた全ての皆
様に敬意を表します。
　ひきつづき、これまでの経験を活かしつつ、円滑な接種事
業となるよう求めました。
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令和３年度決算に賛成の立場から討論　〜主な概要について〜

　令和３年度の予算は、新型コロナウイルス感染症に対する
初めてのワクチン接種が開始された他、神谷新市長の政策を
反映できる余地を残す純骨格予算として編成されました。
　予算編成に当たっては、新型コロナウイルス感染症の影響
から、市税の大幅な減収が避けられない状況にありました。
　このような状況の中で、実質収支は 29 億７,900 万円の
黒字となったこと、千葉市として重きを置く主要債務総額が
４,590 億円と、平成 29 年度決算と比較して 373 億円減少
し、当初の目標を大きく下回る額まで削減となったことは一
定の評価をするところです。
　しかしながら、一人当たりの投資的経費は、政令市平均を
下回り 17 位と依然として低い水準であることから、引き続
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き、財政健全化と未来への投資のバランスを図りながら財政
運営に努められるよう求めました。

病院事業会計について　〜経営の健全化と市民の信頼回復を望む〜

市立青葉病院 市立海浜病院

　病院事業においては、新型コロナウイルス感染症に伴う感
染患者の積極的な受け入れや昼夜を分かたず治療に当たって
下さった、医師ならびに看護師をはじめ病院関係者の皆様に
心より感謝を申し上げます。
　令和３年度決算では、国からの補助金の増額により医業収
益が増加し、純利益を確保したものの、累積欠損金は 47 億
600 万円と依然として多額であり、経営の健全化に取り組
む必要があります。
　一方で、地域医療を支える公立病院の役割を担い収益の増
加に努めた結果、累積欠損金は前年度から 27 億２,800 万
円削減され、経営改善に向けた一定の成果が現れていること
が認められます。
　しかしながら、今後の資金需要は、新病院整備に係る費用
の増加、老朽化する施設の維持費用など、多額な投資を必要

とし、さらには、診療科の充実を図るには、医師、看護師の
増員も必要となることから、医業収益の確保は外す事のでき
ない任務です。
　そのような状況の中で、市民の信頼を裏切る医療事故が発
生したことは遺憾であり、危機管理意識を持ち信頼回復に努
めることを望みます。
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市政に関するご意見ご要望をお寄せください。

千葉市議会議員伊藤こうへい
〒261-0001
千葉市美浜区幸町 2-6-1-408

Tel/Fax.
043-301-3841

令和５年度予算編成に対する
重点要望を提出しました！
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幸町１丁目交差点歩道橋撤去工事が完了　〜交差点内の安全対策を要請〜

買い物支援・ショッピングセンターの再生　〜稲浜ショップにスーパー出店〜

Topic

　平成 29 年４月、利用者の皆様から
老朽化した歩道橋の対応について対策
を求められておりました。このほど、
歩道橋の撤去と交差点付近の信号機や
横断歩道の設置工事が完了しました。
　新たな課題として、車両通行帯の見
直しの結果、交差点内に取り残される
車両によって通行に支障をきたす状況
も目にします。
　事故を未然に防ぐ観点から、周辺エ
リアも含めた安全対策を要請しまし
た。

　稲浜ショップに出店していたスーパーが撤退し、新たな
事業者の誘致を求める声が寄せられておりました。このほ
ど、新たな事業者が決まり、現在営業が再開され安堵して
おります。
　地域に根ざす商店は、皆さまの支えが無ければ続けて行
くことはできません。地域と共生するショッピングセン

1 ．市民生活に寄り添った新型コロナウイルス感染症対策への的確な対応
2 ．税源の涵

か ん よ う

養など自主財源の確保、資産経営への取り組み強化
3 ．市民サービス向上に資する行政改革への取り組み強化
4 ．防災・減災対策の強化
5 ．文化・芸術・スポーツの振興
6 ．共生社会実現に向けた諸施策の推進
7 ．安心・安全な市民生活に向けた諸施策の充実
8 ．超高齢社会への対応施策の強化
9 ．健康づくり・医療施策の推進

10．障がい児・者支援施策の推進
11．子ども・子育て支援事業の推進
12．児童生徒の安全対策および安心して学べる教育環境の整備
13．生ごみ・プラスチックごみ対策など、ごみ削減・資源循環体制の確立
14．物価高騰から生活と事業を守る地域経済支援策の充実・強化
15．農政センターリニューアルプランの推進および農業技師の計画的増員
16．都市の活性化に向けた取り組みの推進
17．病院事業の新たな体制構築

神谷市長に重点要望を提出
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ターに期待をいたします。
引き続き千葉市に対して、空洞化するショッピングセン

ターの対応や、そのあり方について求めると共に、同様の
課題を抱える高洲第一ショッピングセンターにおいても、
消費者ニーズを汲み上げ、賑わいを呼び戻せるよう取り組
んでまいります。


